

# Mercredi 18 septembre 2024

Lors de cette deuxième journée ensoleillée, 127 élèves du collège étaient présents pour les entrainements de gymnastique, badminton et futsal.



## ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

51 gymnastes sont venus s'exercer au sol, à la poutre et aux barres.



## ENTRAINEMENT DE BADMINTON

28 badistes sont venus s'entraîner et se performer.





# FUTSAL

48 élèves étaient présents pour s'affronter dans un tournoi organisé en interne.





Nous vous félicitons pour votre implication et vous encourageons à continuer de venir nombreux pour encore progresser dans de multiples activités sportives afin de représenter au mieux les couleurs de Germillac !

*Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.*

**Nous nous retrouvons, mercredi 25 septembre 2024 :**

**- A Casteljaloux pour la Journée Nationale du Sport Scolaire (Lac de Clarens). Vous aurez l'occasion de découvrir plusieurs activités de plein air.**

**Départ : 08h30**

**Retour : 16h00**